



Domingo, 9 de abril de 2023

## Cultura programa 250 actividades para abril por toda Asturias, con especial atención a la celebración del Día del Libro

- Los circuitos de *Asturies Cultura en Rede* destacan con 118 actos de artes escénicas, literatura, música, cultura tradicional y los encuentros de *Autores nel Camín*

La red de equipamientos gestionados por la Consejería de Cultura, Política Llingüística y Turismo ha programado este mes 250 actividades por toda la geografía asturiana. La oferta incluye alternativas para todas las edades, buena parte de ellas de carácter gratuito.

Música, teatro, cine, exposiciones, charlas, talleres divulgativos o itinerarios patrimoniales al aire libre son algunas de las propuestas. La celebración del Día del Libro, el 23 de abril, tendrá una importante relevancia en el programa con propuestas como charlas o encuentros literarios, entre otras.

La oferta impulsada desde los equipamientos públicos abarca la práctica totalidad del territorio. Así, los circuitos del programa *Asturies Cultura en Rede* tienen programadas un total de 118 actividades de artes escénicas, literatura, música, cultura tradicional y los encuentros de Autores nel Camín.

El Museo del Jurásico de Asturias, el Centro del Prerrománico, el Parque Prehistórico de Teverga, el Centro de Arte Rupestre de Tito Bustillo y el Museo Etnográfico de Grandas de Salime han elaborado un programa de 28 actividades en las que la divulgación y las iniciativas para los más pequeños adquieren protagonismo.

El cartel de actividades de LABoral Centro de Arte incluirá exposiciones y media docena de acciones que van desde los talleres infantiles a las charlas y jornadas de puertas abiertas. El Centro Niemeyer de Avilés celebrará una nueva edición del Festival de Cine LGTBI, teatro y música, además de las exposiciones temporales dedicadas a Salvador Dalí y Gerardo Vielba.



La Orquesta Sinfónica del Principado de Asturias reanuda su programa *OSPA de cerca* para aproximar la música clásica a diferentes localidades. Esta ocasión, del 11 al 14 de abril visitará La Felguera, La Pola Siero, Avilés y L.Luarca. Con su nuevo director titular y artístico, Nuno Coelho, la OSPA interpretará una selección del propio maestro de *Les Indes Galantes*, ópera ballet del compositor Jean-Philippe Rameau, junto a una de las obras más famosas del repertorio sinfónico, la Quinta Sinfonía de Beethoven.

El Museo de Bellas Artes ofrecerá su programación didáctica para público infantil y adulto, acompañada de charlas y visitas guiadas. También podrá verse en el Museo Arqueológico de Asturias hasta el día 9 la exposición temporal Cuadonga/Covadonga *Las huellas y los relatos*, dentro de los actos de conmemoración de los 1.300 años de la batalla.

La Biblioteca de Asturias y la Biblioteca *Jovellanos* mantienen su oferta de cuentacuentos y actividades infantiles y los encuentros literarios y talleres destinados a los adultos. Ambos centros ultiman una programación específica para conmemorar el Día del Libro.